

<u>Pressemitteilung</u>

Wipperfürth, den 23.05.2019

36. Westfälischer Hansetag in Warendorf vom 17. – 19. Mai 2019

Ergänzung zum Pressetext des Westfälischen Hansebundes e.V.

Für die Hansestadt Wipperfürth nahm Hansebeauftragter Dirk Osberghaus an der Mitgliederversammlung des Westfälischen Hansebundes (WHB) e.V. teil. "Ich bin froh, dass wir eine weitgehend einvernehmliche Lösung für die Geschäftsführung und Geschäftsstelle des Hansebundes gefunden haben", so Osberghaus nach der Sitzung. Insbesondere freut er sich, dass sein Vorschlag für die neue Beitragsordnung übernommen wurde, der für Wipperfürth eine deutlich geringere Beitragserhöhung bedeutet, als der ursprüngliche Vorschlag der Kommission des WHB e.V.

Der Wipperfürther Hansebeauftragte wurde durch das "Wipperfürther Hanseteam", bestehend aus Ulrike und Helmut Fehling, dem ehemaligen Fachbereichsleiter Lothar Wollnik und der städtischen Mitarbeiterin Mona Causemann, begleitet. Dieses bereits gut eingespielte Team betreute erneut gemeinsam den Wipperfürther Stand auf dem Hansemarkt. Neben den touristischen Informationen über die Hansestadt Wipperfürth und das Bergische Land wurden auch wieder Produkte aus Fehling's Hofladen angeboten. Die Nachfrage nach Produkten aus Schaffell war angesichts des traumhaften Wetters in Warendorf dennoch überraschend gut.

Bei den touristischen Anfragen der zahlreichen Besucher des Westfälischen Hansetages in Warendorf lag der Schwerpunkt eindeutig beim Thema "Radfahren" – wie sollte es im Münsterland auch anders sein. Aber auch die Wanderangebote, besonderes die Qualitätswanderwege des Bergischen Wanderlandes, stießen auf gute Resonanz bei den Interessierten. Daher ist das Wipperfürther Hanseteam zuversichtlich, dass die touristische Werbung erfolgreich sein wird und teilt die Einschätzung des WHB, dass der Hansetag in Warendorf diesbezüglich einen Mehrwert darstellte.

Insgesamt schließen sich Hansebautragter Dirk Osberghaus und sein Team dem Dank des WHB an die Stadt Warendorf und ihren Bürgermeister Axel Linke mit seinem großen Team an. Es waren wunderschöne Hansetage, die hervorragend organisiert und für alle ein Erlebnis waren.

Beigefügtes Bild zur honorarfreien Verwendung:

Das Wipperfürther Hanseteam am Stand der Hansestadt Wipperfürth auf dem Hansemarkt in Warendorf, v. l.: Helmut und Ulrike Fehling, Mona Causemann, Lothar Wollnik, Dirk Osberghaus Quelle: Hansestadt Wipperfürth

Nächste Hansetermine:

27.-30 Juni 2019 39. Internationaler Hansetag in **Pskow**, **Russland**

Aus der Hansestadt Wipperfürth nehmen die Hansefreunde Kai und Johannes

Emde teil.

25.-27. Oktober 2019 Hansefest in Wesel

Die Hansestadt Wipperfürth ist, wie bereits seit über 25 Jahren, mit einem Stand

vertreten.

04.-07. Juni 2020 40. Internationaler Hansetag in **Brilon**

Die Hansestadt Wipperfürth ist mit einem Stand auf dem Hansemarkt vertre-

ten.

15.-16. August 2020 37. Westfälischer Hansetag in **Hattingen**

Die Hansestadt Wipperfürth ist mit einem Stand auf dem Hansemarkt vertre-

ten.

Kontakt für Nachfragen:

Hansebeauftragter der Hansestadt Wipperfürth Dirk Osberghaus Tel. 02267 / 64-319 <u>dirk.osberghaus@wipperfuerth.de</u>

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth Büro des Bürgermeisters Marktplatz 1 51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann Telefon 02267/64-373 sonja.puschmann@wipperfuerth.de info@wipperfuerth.de www.wipperfuerth.de